



Journey to be a
Professional Accountant
is just **one click** away



Newsletter IAI - 5 April 2024



BERITA TERKINI



PPL



KEANGGOTAAN

DARI MEJA DIREKTUR EKSEKUTIF



Salam Profesionalisme Akuntan

Dalam momen yang penuh berkah ini, izinkan saya atas nama Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H kepada seluruh anggota IAI dan para pemangku kepentingan. Hari Raya Idul Fitri bukanlah sekadar perayaan untuk bersenang-senang, lebih dari itu, Idul Fitri membawa makna mendalam yang patut kita renungkan dan terapkan dalam aktivitas keprofesian kita sehari-hari. Di balik segala kesederhanaan dan keikhlasan yang terpancar dalam suasana Idul Fitri, terkandung nilai-nilai yang sangat berharga bagi kita sebagai profesional.

Pertama-tama, marilah kita ambil inspirasi dari semangat ukhuwah Islamiyah yang begitu kental terasa dalam momentum Idul Fitri. Sebagaimana yang telah diajarkan oleh Nabi Muhammad SAW, ukhuwah Islamiyah adalah fondasi bagi sebuah masyarakat yang kokoh dan sejahtera. Sebagai anggota IAI, mari kita jadikan semangat ukhuwah ini sebagai pendorong untuk saling mendukung dan mempererat tali persaudaraan dalam membangun profesi kita.

Kedua, marilah kita refleksikan makna kejujuran dan kesetiaan yang terdapat dalam tradisi Idul Fitri. Dalam berbagai aspek kehidupan, kejujuran dan kesetiaan merupakan modal utama yang membawa keberhasilan dan keberkahan. Sebagai profesional, mari kita jadikan integritas sebagai prinsip yang tak bisa ditawar dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab kita.

Terakhir, namun tak kalah pentingnya, mari kita teladani semangat toleransi dan pengampunan yang menjadi substansi hakiki dari Idul Fitri. Dalam dunia yang penuh dengan perbedaan, toleransi adalah kunci untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan inklusif. Mari kita terapkan nilai-nilai toleransi ini dalam interaksi kita dengan sesama anggota asosiasi serta dengan seluruh pihak yang terlibat dalam profesi kita.

Dalam dinamika ekonomi dewasa ini, peningkatan profesionalisme menjadi semakin penting. Saya ingin menekankan betapa pentingnya untuk terus meningkatkan profesionalisme kita dalam menghadapi tantangan ekonomi yang terus berubah dan berkembang.

Di era globalisasi dan transformasi digital, ekonomi telah mengalami perubahan yang pesat dan kompleks. Teknologi informasi mempengaruhi hampir setiap aspek bisnis, sementara dinamika pasar yang tidak pasti menuntut fleksibilitas dan ketangkasan yang tinggi dari para profesional. Oleh karena itu, sebagai anggota asosiasi, kita perlu terus mengasah keterampilan dan pengetahuan kita agar relevan dan kompetitif dalam menghadapi perubahan ekonomi yang cepat ini.

Untuk menjaga profesionalisme anggota, IAI akan selalu menyelenggarakan pelatihan dan Pendidikan Profesionalisme Berkelanjutan (PPL) dengan topik yang semakin beragam sekaligus mutakhir, guna meningkatkan kompetensi profesional anggota dalam menghadapi perkembangan akuntansi, bisnis dan keuangan yang semakin dinamis di era kebelanjutan.

Sekali lagi, *newsletter* ini hadir untuk Anda, sebagai informasi tangan pertama yang berisi *skill*, *knowledge*, dan informasi perkembangan keprofesian di Indonesia.

Ikatan Akuntan Indonesia

Elly Zarni Husin

Direktur Eksekutif

STANDAR PROFESI



DSK IAI Gelar FGD Terbatas Pelaporan Keberlanjutan

DSK telah menyusun rencana strategis pelaporan keberlanjutan untuk memandu pengembangan standar pelaporan keberlanjutan di Indonesia. Sebagai bagian dari proses penyusunan rencana strategis tersebut, DSK melakukan FGD untuk mendapatkan masukan dari para pemangku kepentingan terkait standar keberlanjutan yang sejalan dengan kebutuhan nasional.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/dsk_gelar_fgd_terbatas_pelaporan_keberlanjutan#gsc.tab=0

Penyesuaian Tahunan 2024

DSAS IAI pada 7 Februari 2024 telah mengesahkan Penyesuaian Tahunan 2024 atas PSAK 407: Akuntansi Ijarah. Penyesuaian ini mengubah redaksional tanpa mengubah substansi pengaturan dalam paragraf 48 PSAK 407 terkait penyajian ijarah atas jasa secara tidak langsung dalam laporan keuangan entitas yang menyediakan jasa (*ajir*).

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/penyesuaian_tahunan_2024#gsc.tab=0



RESOURCES

Info Karir: Business Development Manager IAI

Seiring dengan berkembangnya ekosistem bisnis di Indonesia, IAI terus melakukan pengembangan usaha yang berkelanjutan, guna mengakomodir berbagai kebutuhan pemangku kepentingan yang beragam. Sebagai bagian dari strategi pertumbuhan kami, IAI mengundang kandidat terbaik untuk bergabung bersama kami dalam mengembangkan kegiatan usaha IAI.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/manajer_pengembangan_bisnis_manager_business_development#gsc.tab=0

1.000 Beasiswa Ujian CA

Dalam rangka meningkatkan kuantitas dan kualitas akuntan profesional Indonesia, IAI memberikan kesempatan kepada mahasiswa berprestasi se-Indonesia untuk mengikuti berpartisipasi dalam program 1.000 Beasiswa Chartered Accountant (CA) dan mendukung persiapannya meraih karir yang cemerlang sejak menempuh pendidikan tinggi.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/1000_basiswa_ujian_chartered_accountant_saatnya_wujudkan_mimpi_jadi_akuntan_profesional#gsc.tab=0



**Kerja Sama IAI - BSE****Kementerian BUMN Wajibkan Pengelola Risiko di BUMN adalah Chartered Accountant (CA)**

Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) bekerja sama dengan Kementerian BUMN melalui BUMN School of Excellence (BSE) menyelenggarakan program Program Pathways to CA Indonesia. Kolaborasi IAI dan BSE ditujukan untuk meningkatkan kemampuan dan kompetensi organ pengelola risiko bidang akuntansi dan keuangan di lingkungan Kementerian BUMN.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/kerja_sama_iai_-_bse_kementerian_bumn_wajibkan_pengelola_risiko_bidang_akuntansi_dan_keuangan_di_bumn_adalah_chartered_accountant_ca

Permenkop No.2/2024:**SAK yang disusun IAI wajib digunakan untuk menyusun Laporan Keuangan Koperasi di seluruh Indonesia**

Kementerian Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah telah menerbitkan Peraturan Menteri Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (Permenkop) Nomor 2 Tahun 2024 tentang Kebijakan Akuntansi Koperasi. Permenkop ini mewajibkan koperasi untuk menggunakan Standar Akuntansi Keuangan (SAK) yang diterbitkan Ikatan Akuntan Indonesia (IAI), baik SAK Indonesia, SAK Indonesia untuk Entitas Privat (SAK EP), maupun SAK Indonesia untuk Entitas Mikro, Kecil, Menengah (SAK EMKM). Penerbitan Permenkop ini semakin memperkuat legitimasi penggunaan SAK yang diterbitkan IAI di dalam ekosistem bisnis dan perekonomian Indonesia.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/siaran_pers_iai_-_permenkop_no22024_sak_yang_disusun_iai_wajib_digunakan_untuk_menyusun_laporan_keuangan_koperasi_di_seluruh_indonesia#gsc.tab=0

Call For Paper Simposium Nasional Akuntansi (SNA) XXVII & International Conference for Accounting Educators (ICAE) 2024

SNA XXVII & ICAE 2024 akan diselenggarakan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Bengkulu tanggal 16 – 18 Oktober 2024 dengan tema utama “Building the Character of Accountants with a SDGs Insight to Welcome Golden Indonesia 2045”. SNA merupakan agenda rutin Kompartemen Akuntan Pendidik Ikatan Akuntan Indonesia (KAPd IAI) sejak tahun 1997, sebagai bagian dari upaya untuk memajukan kualitas pendidikan akuntansi di Indonesia. Sejak tahun 2023, penyelenggaraan SNA bersamaan dengan ICAE.

Batas Akhir Penerimaan 25 Juni 2024 melalui link:

<https://sna-iaikapd.or.id/sna27bengkulu/>

**IAI-IFAC Accounting Education International Seminar In collaboration with Faculty of Economics and Business Universitas Indonesia**

“Transforming Accounting Education in Indonesia: Highlighting the Dynamic of Sustainability and Attractiveness of the Profession”

**PENGUMUMAN SERTIFIKASI IAI****Pengumuman Hasil Ujian Certified In Accounting Finance And Business (CAFB) Periode: Februari 2024**

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_certified_in_accounting_finance_and_business_cafb_periodefebruari_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Associate (US-CGAA) Periode: Februari 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_associate_us_cgaa_periode_februari_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Ujian Sertifikasi Certified Government Accounting Expert (US-CGAE) Periode: Februari 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_ujian_sertifikasi_certified_government_accounting_expert_us_cgae_periode_februari_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil Post Test Ethics Learning Program CAFB Periode: Februari 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_post_test_ethics_learning_program_cafb_periode_februari_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Kelulusan Ujian Sertifikasi Chartered Accountant (CA) Periode: Januari 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_kelulusan_ujian_sertifikasi_chartered_accountant_ca_periode_januari_2024#gsc.tab=0

Pengumuman Hasil UTBK Certified in Accounting Finance and Business (CAFB) Periode: Januari 2024

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/pengumuman_hasil_utbk_certified_in_accounting_finance_and_business_cafb_periode_januari_2024#gsc.tab=0

**INTERNASIONAL****IFAC Knowledge Gateway****Implementing IPSAS: A Guide for Trainers**

Implementing accrual accounting is a significant priority for many public sector and government entities across jurisdictions as it enhances decision-making and improves transparency and accountability. Adopting and implementing accrual accounting standards successfully can be an intricate process involving many stakeholders.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/discussion/implementing-ipsas-guide-trainers>

IFAC Knowledge Gateway**PREPARING FUTURE-READY PROFESSIONAL****Addressing the Decline in the Accounting Talent Pipeline**

Post pandemic, evidence is indicating a real issue with the supply and retention of talent in the accounting profession. The issue can vary by jurisdiction, however the shortage of accountants is a real issue when viewed globally.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/preparing-future-ready-professionals/discussion/addressing-decline-accounting-talent-pipeline>

IFRS Foundation**IFRS Foundation publishes IFRS Accounting Taxonomy 2024**

The IFRS Accounting Taxonomy enables the digital reporting of financial information prepared in accordance with IFRS Accounting Standards. Companies can use the IFRS Accounting Taxonomy to tag disclosures, making them easily accessible to investors who prefer to receive financial information digitally. The IFRS Accounting Taxonomy 2024 is based on IFRS Accounting Standards as at 1 January 2024, including Standards issued but not yet effective.

<https://www.ifrs.org/news-and-events/news/2024/03/ifrs-foundation-publishes-ifrs-accounting-taxonomy-2024/>

**MIA Conference 2024****Navigating New Frontiers, Embracing Sustainability**

IAI is proud to support the upcoming MIA International Accountants Conference (known as the MIA Conference) 2024, to be organised at the Kuala Lumpur Convention Centre (hybrid) on 11-12 June 2024. With a total of 16 Plenary and Concurrent sessions, the Conference will showcase close to 80 sought-after speakers and industry specialists.

Themed “Navigating New Frontiers, Embracing Sustainability” the Conference is specially curated to equip and future-proof accountancy professionals on new relevant skillsets relating to emerging technologies, carbon credits and taxation, climate and green technology financing, ethical leadership, risk management, governance, and sustainability reporting.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/iai_invitation_to_attend_mia_international_accountants_conference_2024_-_11_12_june_2024#gsc.tab=0



Telah terbit SAK Efektif Per 1 Januari 2022 + SAK Efektif Per 1 Januari 2023 dan Setelahnnya. Untuk pemesanan hubungi:
linktr.ee/IAIakuntan
gerai@iaiglobal.or.id
fazri.reza@iaiglobal.or.id
 Wa Gerai IAI: 08 111 054 141

SAK Online Versi Desktop

Selain melalui *smartphone* dan *tablets*, SAK Online kini bisa diakses via laptop/desktop. SAK Online kini juga bisa diakses oleh non-anggota IAI dengan cara mendaftar menjadi SAK Online User untuk mendapatkan seluruh *benefit*-nya.
sak.iaiglobal.or.id



Keanggotaan

<https://web.iaiglobal.or.id/Keanggotaan>

Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu IAI

Untuk tetap membantu menjaga dan meningkatkan kompetensi SDM di bidang perpajakan, IAI menyelenggarakan Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu.

<https://web.iaiglobal.or.id/PPL-IAI/Tentang%20Brevet%20IAI>



PSAK Bootcamp 2024

Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) menyelenggarakan PSAK Bootcamp 2024 dengan tema PSAK Terkini sesuai Konvergensi IFRS per 1 Januari 2024, Selasa-Jumat, 14-17 Mei 2024, 09.00 - 17.00 WITA, Hotel Bintang Bali Resort.

Registrasi:

<https://bit.ly/PSAKBOOTCAMPBALIFEB2024>



PPL IAI

Dalam rangka menjaga profesionalisme Akuntan Indonesia Indonesia, serta untuk meningkatkan kompetensi SDM pada umumnya, IAI menyelenggarakan Pendidikan Profesionalisme Berkelanjutan.

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#ppl-slide>

Pendaftaran dan pemilihan topik PPL kini bisa dilakukan secara online melalui link berikut:

<https://knowledge.iaiglobal.or.id/>

Aplikasi PPL IAI di Android bisa diunduh melalui link berikut:

<https://play.google.com/store/apps/details?id=id.or.iaiglobal.iaievent>

Jadwal Lengkap PPL IAI

https://web.iaiglobal.or.id/assets/files/katalog/Katalog_IAI_2024.pdf



Sertifikasi

Informasi Lengkap Ujian CA:

<https://web.iaiglobal.or.id/Sertifikasi-IAI/Tentang%20CA>

Informasi Ujian Sertifikasi IAI:

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#serti-slide>

Jika Anda tidak ingin menerima email ini lebih lanjut, [klik disini untuk unsubscribe](#).

